



Ökumenisches Riesenradeln in Prien

Beitrag

Dem Himmel ein schönes Stück näher kamen – von links- Priens Pfarrer Klaus Hofstetter (Katholische Pfarrgemeinde und Pfarrverband Westliches Chiemseeufer), Pfarrer Karl-Friedrich Wackerbarth (Evangelisch-Lutherische Gemeinde) und Apostel Andreas Sargant (vormals Gemeindevorsteher in Prien) von der Neuapostolischen Kirche beim ersten Ökumenischen Riesenradeln in Prien. Nach ihrer Rückkehr und den wunderbar genossenen Aussichten auf den Chiemsee und auf die Chiemgauer Bergwelt war sich das ökumenische Trio einig, dass sich das Riesenradeln gelohnt hat und ein schönes Gemeinschaftserlebnis war. “Das können wir unseren Schäflein nur weiterempfehlen” – so der gemeinsame Tenor zum Priener Riesenrad, das noch bis einschließlich Sonntag, 27. September täglich von 10 Uhr bis 20 Uhr im Hafen der Chiemsee-Schifffahrt steht.

Fotos: Hötzelsperger – Pfarrer Hofstetter – Pfarrer Wackerbarth – Apostel Sargant im Riesenrad – Riesenrad-Ansichten



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prien am Chiemsee